

## ABSTRAK

**Agnes Agatha.** Independensi Wartawan Media ANTARA JABAR dalam Membuat Berita Politik (Studi Kasus Pemberitaan Pilkada Jawa Barat 2020 Pada Wartawan Antara Jabar)

Saat ini Jawa Barat sedang ramai mengenai pembertaan Pilkada Jabar 2020. Hampir setiap media memberitakan baik itu media elektronik, cetak, maupun online tidak pernah terlepas dari pemberitaan Pilkada Jabar 2020. Pemberitaan Pilkada Jabar 2020 merupakan salah satu pemberitaan politik, dalam membuat berita politik ini wartawan diharuskan menjaga sikap independensinya, karena berita politik merupakan sebuah berita yang mudah untuk diikut campuri oleh pihak-pihak lain yang memiliki kepentingannya sendiri. Dalam penelitian ini, peneliti meneliti mengenai independensi wartawan Antara Jabar dalam membuat berita politik pada pemberitaan Pilkada Jabar 2020.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana sikap independensi wartawan Antara Jabar terhadap teori hirarki pengaruh dalam membuat berita politik. Dimana dalam teori ini ada lima level yang dapat mempengaruhi sikap wartawan dalam membuat konten isi medua atau berita.

Penelitian ini menggunakan model Pamela J, Shoemaker & Stephen D. Reese yang membahas mengenai pengaruh isi media. Pengaruh terhadap isi media ini memiliki lima level diantaranya level invidu, level rutinitas media, level organisasi media, level ekstramedia, level ideologi. Untuk mengetahui bagaimana sikap independensi wartawan media Antara Jabar dalam membuat konten media atau berita politik Pilkada Jabar 2020.

Hasil penelitian ini menunjukkan sikap independensi wartawan media Antara Jabar dalam membuat berita politik, pada kelima level tersebut bahwasanya wartawan Antara Jabar dalam menjalankan tugasnya mereka dapat menjaga sikap independensinya. Untuk bisa menjaga sikap independensi, wartawan media Antara Jabar biasa melakukan evaluasi sebelum melakukan tugasnya, agar wartawan bisa lebih memahami berita yang akan dibuat. Kemudian menurut informan seorang wartawan harus bisa memahami kode etik jurnalistik untuk menjaga sikap independensi mereka saat berada di lapangan. Diakui oleh informan pada level individu ada baiknya memang jika seorang wartawan memiliki latar belakang kejournalistikan agar bisa lebih memahami mengenai ilmu-ilmu jurnalistik.

**Kata Kunci :** Independensi, Wartawan, Berita, Antara.